

CLUBES

El Alavés rescinde su acuerdo con el NK Rudes y pone fin a su proyecto deportivo en Croacia

El club albiazul ha decidido rescindir ocho años antes de lo previsto el acuerdo de colaboración que mantenía con el NK Rudes de Primera División, y ya busca alternativas para mantener un centro de control de jugadores en los Balcanes.

Palco23

18 jun 2018 - 10:11

El Deportivo Alavés reordena su estrategia internacional. El club ha decidido rescindir de forma anticipada su acuerdo con el NK Rudes, al que justo hace un año convirtió en uno de sus equipos satélite en Croacia para controlar el mercado de futbolistas balcánicos. Se desconocen los motivos de la resolución del contrato, que inicialmente era por diez años.

El club de LaLiga señala que “han decidido separar sus caminos tras dos campañas de éxito habiendo cumplido los objetivos estipulados en noviembre del 2016”. En virtud del mismo, el hóliding dirigido por la familia Querejeta aportaba sus conocimientos en el ámbito deportivo, financiero, organizativo y administrativo. Sin embargo, añade, “ambas partes entienden que tras la experiencia positiva deben optimizar sus recursos en solitario a partir de ahora”.

Durante este año y medio de colaboración, la entidad deportiva ha incorporado a 19 futbolistas a su estructura, entre ellos Ermedin Demirovic. En su opinión, se trata de “jugadores que han podido progresar con su formación deportiva y han adquirido calidad y nivel futbolístico para poder disputar minutos de calidad en las mejores ligas del mundo”. Además, ha ayudado al NK Rudes a consolidarse en la Primera División de Croacia.

Medios locales apuntan a que el Alavés está buscando un nuevo club con el que colaborar en esta región, de manera que no pierda el conocimiento del que ahora disponía para detectar jóvenes talentos en los Balcanes. De hecho, el acuerdo con este equipo croata ya la daba un derecho preferente en la adquisición de sus jugadores más prometedores.

La rescisión de este contrato se produce sólo dos meses después de que el conjunto vitoriano diera su paso más ambicioso en este plan de internacionalización. El club ha firmado un acuerdo con el Sochaux de la Ligue-2 de Francia para hacerse cargo de la gestión del negocio e incluirlo en su plan de formación de futbolistas, al igual que también hace con el JS Hercules de la Segunda División de Finlandia. En ambos casos, se trata de entidades con una importante red de *scouting* del mercado de jugadores de origen africano.